

y Peret.

Tratose a continuación de la mejor manera de suplir al consejero D. Ramon Planet, dimisionario, y se acordó proponer persona competente p^r ocupar la vacante, siempre que de antemano se contase con su propia voluntad.

Y explicándose que d^echo suceso fue la causa de que faltase el informe de la comisión sobre las enfermedades reincidentes en el mes anterior, se procedió al d^el la obra del Sr. G. de Sámano sobre el Colera morbo, hallandola aceptable, si bien no exenta de los inconvenientes propios de las obras de esta clase, con lo cual se d^el fin a la sesión del día suspendido.

Salón del Instituto, M. V. 4 de Mayo de 1861

El Secretario,

Miguel de la Plata

El Presidente

Juan Baut. Peret

Acta de la sesión celebrada el dia 30 Junio 1861,
por la Com. central de Estadística y enfermedades reincidentes.

Previa citacion a los Sres. q. componen esta Central, hecha por su director, por ausencia del secretario, y no habiendo comunicado mas q. aquél, se abrió la sesión después de las ocho de la tarde con la lectura de la anterior acta. Esta se halló conforme, excepto en el ultimo particular referente al informe sobre la monografía del Colera morbo aviatico de D. Mariano Sorolla y Sámano, q. aparece leido ante la Com.^m Central de Est. y enfermedades reincidentes, y solo lo fué ante una parte de la misma q. no tenía tal carácter, y si el de Com.^m especial nombrada en su día por la Junta Social p^r dho objeto. Y desp^r de abrado este incidente, quedó aprobada.

Se dio cuenta acto seguido de varias comunicaciones de la Secret^a de Sobr. del Inst., de los q. aparecen en Tanto Soal de 4 de Mayo. Fue a vista admitida la renuncia del Vocal de esta Com.^m D. Ramon Planet, q. se proponía a lo

(3)

unión otro socio en su reemplazo; 3º. en la sesión inmediata, f. se celebraría el 18 del mismo se disertaría la Mem. Anual 1º. esta Com.; 4º. la Junta reuniría con placer la presentación de los informes mensuales de las enfermedades reinantes en la Capital, f. morca el Reglamento; 5º. f. en sesión celebrada el 14 de mayo fui nombrado a propuesta del Director de esta Central, vocal de la misma en reemplazo del dimensionario M. d'Ortiz el socio residente D. Vicente López; 6º. f. en la misma sesión se disertó la Mem. Anual de esta Central, siendo aprobada en su totalidad; y 7º. f. el Inst. pediría al Señor de la Universidad Liceo, Sr. Rector una nota de las variaciones meteorológicas y atmosféricas, f. se llevaban enculpándose en dicho establecimiento, con lo q. podía subsanarse hasta cierto punto la falta de noticias sobre este particular, por carecer la Com. del conveniente instrumental, interior el estado de fondos de la Corporación para éste en adquisición.

Como el resultado f. aparece en el n.º 5º responde á los n.º 1º y 2º y el 6º al 3º, fijando la atención de la Com. Central, respectiva invitación de la Junta general f. expresa el n.º 2º p.º q. se presenten los partes mensuales de enfermedades reinantes en la Ciudad, cosa tan justa, como q. ésta marca terminantemente el Reglamento como otra de sus obligaciones cometidas á esta Central, se acuerda estimular las mencionadas. El resto de la 3º sesión p.º f. se cumple lo mejor y mas pronto posible tan egimitable reclamación de la Junta Inst. A este objeto, y teniendo sido nombrado D. Vicente López vocal en reemplazo del Sr. Lloret, se determina q. ingrese en la referida sesión, completada así de la falta f. origino la reunión de dicho Sr. Lloret.

Respecto al n.º 7º el Director de esta Central, invitado por el Sr. Presid. del Inst., se acuerda con el encargado de llevar las notas de observación meteorológicas en la Universidad, q. lo es D. José Monserat, digo Vocal de esta Com.; acordando ambos el modo mas expedito p.º q. se llevasen a efecto los deseos del Inst.

No habiendo otros asuntos q. ocuparse, se levantó la sesión á las 8^½. = Salón del Inst. med. Val. 8 J. Trío de 1861.

Por v.º y ante m.º U. Director

Juan Bent. Pachón